
- 1 -

令和３年４月８日会議概要

第１ 日時

令和３年４月８日（木）午前９時30分から午前11時30分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長等

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 若年層に対する薬物事案防止対策について

生活安全部長から、福知山警察署が令和３年３月１日、大麻取締法違反事件で男子中学

生を逮捕した事件を受け、福知山市立の中学校等11校に対して、全校生徒を対象とする、

緊急の薬物乱用防止教室を実施したことについて報告があった。

委員から 薬物乱用防止教室等を通じて 継続的に薬物に関する正しい知識を教養する、「 、

ことが大切だと思われるので、引き続きよろしくお願いしたい 」旨の発言があった。。

他の委員から 度々 大麻使用が合法の国がある等のニュースを耳にするが 子供達が、「 、 、

勘違いしないように、日本では大麻使用は違法であり、身体に有害であることを併せて広

報する仕組みが必要があると思う 」旨の発言があり、生活安全部長から 「現在はニュー。 、

スだけでなく、ＳＮＳやインターネットなどのサイバー空間での広がりも考えられる。ま

た、諸外国では痛みを緩和するために医療に大麻を使用する国もあるが、日本では、大麻

使用は違法でかつ身体に有害であるという正しい情報を薬物乱用防止教室等で発信するこ

とが、大切だと考えている 」旨の回答があった。。

他の委員から 小学生には 理解を深めるため分かり易く教養していくことが大切であ、「 、

る 」旨の発言があり、生活安全部長から 「これまでの教養は、個々の警察官やスクール。 、

サポーターの技量に頼っていたところがあったので、現在、小学生の低・中・高学年に分

けた教養マニュアルを作成中である 」旨の回答があった。。

他の委員から 「機会があれば、そういった教養の様子なども見学したい 」旨の発言が、 。

あった。

(2) 春の連休期間中における山岳遭難の防止について

地域部長から、令和２年中における京都府下の山岳遭難の発生状況及び春の連休期間中

に向けた遭難防止対策等について報告があった。

委員から 「京都の山は、携帯電話の不感地帯はないのか 」旨の発言があり、地域部長、 。

から おおむね通話可能と思われる たとえ 不感地帯であったとしても あらかじめ地、「 。 、 、

図アプリをダウンロードしていれば ＧＰＳで位置情報が分かるようになっている 旨の、 。」

回答があった。

他の委員から コロナ前は 外国人観光客も多く登り 実際に遭難もあったと聞いてい、「 、 、

る。コロナが収束すれば、外国人向けの対策も必要と考える 」旨の発言があった。。

他の委員から 「高齢者の登山客も多いと思われるので、併せて啓発活動をお願いした、
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い 」旨の発言があった。。

(3) 公務執行妨害被疑者の現行犯逮捕について

地域部長から、機動警ら課、機動捜査隊及び向日町警察署は、令和３年４月４日、京都

市伏見区内の市道において、盗難車を発見・追跡していたパトカーに盗難車を衝突させる

などの暴行を加えたとして、盗難車を運転していた少年を公務執行妨害で検挙したことに

ついて報告があった。

本部長から 盗難車両を停止させるに際して 警察官の受傷事故防止の観点から しっ、「 、 、

かりと検証して教養したいと考えている 」旨の発言があった。。

、「 、 。」委員から 警察官が怪我をすることのないように しっかりと教養していただきたい

旨の発言があった。

(4) 令和３年度嘱託警察犬嘱託書等交付式の開催について

刑事部長から、令和３年４月13日、警察本部において、令和３年度嘱託警察犬嘱託書等

交付式を開催することについて報告があった。

委員から 警察の視閲式等で嘱託犬のプードル等の小型犬が行進する姿は 可愛らしく、「 、

思う 」旨の発言があった。。

(5) 詐欺及び窃盗被疑事件の検挙について

刑事部長から、組織犯罪対策第二課及び宇治警察署は、令和２年４月29日、行員になり

すまして高齢女性から虚言を用いてキャッシュカードを詐取し、同日、コンビニエンスス

、 、トアのATMから詐取したキャッシュカードを使用して 現金９万６千円を窃取したとして

令和３年３月30日までに男２人を詐欺及び窃盗で検挙したことについて報告があった。

(6) 京都市による客引き行為等対策立札の設置について

京都市警察部長から、京都市が祇園・河原町区域等において、条例で禁止している客引

き行為に関して、注意喚起を行う立札を木屋町通の三条通から四条通の間に設置したこと

、 、 、 。について また 生活安全部長から 客引き行為等の取締り状況等について報告があった

(7) 追加報告

ア 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員の新型コロナウィルス感染状況につい

て報告があった。

イ コロナ禍における管区機動隊員の訓練状況等について

警備部長から、コロナ感染防止対策を講じた管区機動隊員の訓練状況等について報告

があった

ウ 特別派遣隊員の状況について

警備部長から、福井県警察に特別派遣している機動隊員の勤務状況について報告があ

った。

エ 行政に対する支援要請への対応について

警備部長から、京都府から飲食店の営業時間短縮要請を受けた各自治体による時間外

営業の調査に際して、警察官の同行支援要請があれば同行の上、トラブル防止にあたる
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ことについて報告があった。

オ コロナワクチン接種名目の特殊詐欺未遂の発生について

刑事部長から、令和３年４月２日、京都市中京区内の高齢女性宅に「10万円を振り込

めば 新型コロナウイルスのワクチンを優先的に接種できる という特殊詐欺未遂の電、 。」

話が府内で初めて発生したことについて報告があった。

(8) 本部長総括報告

本部長から 職員のコロナ感染が増加傾向にあり 明日も警察学校において 多人数の、「 、 、

合同入校式が挙行されるため、感染拡大防止を徹底してまいりたい。また、昨年は警察学

、 、 、校等での術科訓練も制約され 実施できていない現状であったが 必要な訓練については

十分に感染防止対策を講じながら取り組みたいと考えている 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 決裁

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について（１件）

監察官室訟務官から、運転免許の取消処分を受けた者（１件１人）より、原処分を 不服

として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等 について

説明があり、審議の上、審査請求の棄却を決定した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（受理１件・処理２件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、受理１件の報

告があり、処理方針を決定した。また、処理２件については、調査結果及び通知案の説明

があり、審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、審議の上、10件の行政処分を決定した。


